Ventas - Casa - La Cala de Mijas 1.500.000€















Ref.-ID: MIBGR4452256

La Cala de Mijas

Casa







530 m2



1915 m2

Espectacular villa de luio de estilo colonial en primera línea de La Cala Golf Resort en venta con enorme 530 m2 construidos en 1915 m2 de parcela doble. Impresionantes vistas al golf, al campo, a la montaña y al mar, una auténtica ganga. Sólo aprox. A 10 minutos a pie de la hermosa casa club y hotel de La Cala Golf Resort con sus fantásticas instalaciones; tres nuevas pistas de pádel, una pista dura de tenis iluminada, una pista de squash, un centro de fitness y un gimnasio. Sólo aprox. A 10 minutos en coche de la muy popular ciudad costera de La Cala de Mijas, con fabulosas tiendas, bares, restaurantes y sus hermosas playas con "bandera azul". VILLA Esta propiedad tiene un camino de entrada con portón eléctrico y estacionamiento en la calle frente al garaje doble. También tiene una puerta de entrada peatonal independiente con interfono y escaleras que bajan al patio y porche de entrada. Después de entrar a la villa, lo recibe instantáneamente un espectacular y enorme vestíbulo de entrada con una impresionante escalera central y un ventanal alto con vistas al golf, que conduce a los techos muy altos con focos y un plafón hexagonal con ocho ventanas tipo ojo de buey. Este hermoso y luminoso pasillo central conduce a enormes salas de recepción a ambos lados, un quardarropa y un WC separado con lavabo y una impresionante escalera a una tercera área de recepción que conduce a todos los dormitorios. Enorme recepción 1 / Salón con muchas ventanas, además de chimenea central, moldura de caja y focos hasta el techo, además de un gran ventanal y 3 juegos de puertas que dan a la enorme terraza cubierta número 1 con impresionantes vistas panorámicas al golf, al campo, a la montaña y al mar. . Enorme recepción 2/comedor con ventanas, marcos y focos hasta el techo, además de grandes puertas de patio de apertura central que conducen a la enorme terraza cubierta n.º 2 con las mismas impresionantes vistas que la terraza n.º 1. Cocina/sala de desayunos, moderna y bien equipada, de lujo, blanca, de buen tamaño, con abundante encimera de granito. Ventanas con hermosas vistas al golf, la montaña y el mar. Puerta al jardín y pasillo al garaje doble con 6 ventanas a los lados, armarios empotrados y puerta de garaje de apertura eléctrica. La impresionante escalera central lo lleva al nivel de los dormitorios, con una recepción central 3, con algunos armarios de almacenamiento/servicios públicos y 4 amplios dormitorios principales, cada uno con grandes cuartos de baño/ducha de mármol de lujo, muchos armarios empotrados y puertas que dan a cualquiera de los dos. una terraza privada o patio central con jardín. La recepción 3 también tiene ventanas y puertas a un patio central con jardín. El patio central con jardín tiene preciosas vistas al golf/mar con escaleras que conducen a ambos lados al hermoso jardín, terraza y una increíble piscina de 20 m de largo (ideal para nadadores) con hermosas vistas panorámicas al campo, al golf y al mar. Esta imponente propiedad también se beneficia de aire acondicionado central, calefacción por suelo radiante y suelos de piedra caliza italiana en toda la propiedad. Garaje doble y estacionamiento fuera de la calle detrás del portón eléctrico. El propietario también nos ha dicho que hay una zona oculta junto al espectacular pasillo central, donde se podría añadir un ascensor. UBICACIÓN La Cala Golf resort es el más grande de Europa, con tres campos de golf de campeonato de 18 hoyos y fabulosas instalaciones que incluyen; spa, centro de bienestar, restaurantes. 3 nuevas pistas de pádel, pista dura de tenis iluminada, pista de squash, centro de fitness y gimnasio. También sólo aprox. A 10 minutos en coche de la increíblemente popular ciudad costera de La Cala de Mijas, que rápidamente se está convirtiendo en una de las zonas más buscadas de la costa y atrae a chefs y restauradores famosos a la zona, junto con su encanto original de pueblo de pescadores y bares de tapas. La Cala está ubicada entre Málaga (aproximadamente 25 minutos en auto) y Marbella (aproximadamente 15 minutos en auto), lo que brinda fácil acceso a toda la costa. Espectacular villa, ubicación impresionante. vistas impresionantes y precio de ganga genuino, ¿qué más se puede pedir? Contáctenos ahora para reservar o ver.

